



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocalído 14/dic/2012 Este año la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha cosechado importantes logros, fruto del trabajo en equipo que realizamos jornada tras jornada los integrantes de la comunidad universitaria. Estudiantes, profesores, investigadores, personal administrativo, comisiones ejecutivas y cuerpos colegiados, superamos retos y alcanzamos metas trascendentales que nos conducen de forma continua a la excelencia académica. Los universitarios tenemos plena conciencia de que el conocimiento tiene características fundamentales para el desarrollo. Nos parece difícil pensar en construir un futuro sustentable y próspero sin el empleo sistemático del conocimiento científico, tecnológico y humanista. Por ello estamos comprometidos con la calidad educativa, la vinculación, la investigación, la internacionalización y la ampliación de la oferta educativa para la formación integral de las nuevas generaciones. En 2012 alcanzamos logros que trascienden y confirman la calidad académica de la UAA. Fuimos la primera Institución de Educación Superior (IES) del país en obtener la Acreditación Institucional integral y el reconocimiento a la calidad por parte de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES). Por tercer año consecutivo se nos otorgó el Premio a la Excelencia Académica de la Secretaría de Educación Pública (SEP), entregado únicamente a once IES a nivel nacional entre las más de tres mil registradas en México. Este año consolidamos el proyecto cardinal de crecimiento de la UAA con la construcción, equipamiento y puesta en marcha del Plantel Oriente del Centro de Educación Media y la primera etapa-A del Campus Sur de nuestra Institución. Lo que nos ha permitido ampliar considerablemente la oferta educativa con más espacios para la educación media y superior. Asimismo fuimos seleccionados para recibir el reconocimiento ambiental más importante que se otorga en el país a través de la SEMARNAT, el Premio al Mérito Ecológico en la Categoría Educación Ambiental Formal. Además, este año, ampliamos el alcance del Sistema de Gestión de Calidad (SGC) hasta un setenta por ciento y llevamos a cabo los trabajos para que el primer trimestre de 2013 alcancemos el cien por ciento de las áreas académicas y de apoyo certificadas por el SGC. El trabajo en este año rinde importantes frutos con la Acreditación Internacional de dieciséis programas educativos de pregrado y posgrado, el treinta y tres por ciento de los programas de pregrado evaluables. De igual forma son logros notables contar con el treinta por ciento de nuestros cuerpos académicos consolidados en el Programa de Mejoramiento del Profesorado (PROMEP), así como con el treinta por ciento de nuestros investigadores dentro del Sistema Nacional de Investigadores (SIN). Otro resultado que trasciende es haber alcanzado el noventa y cinco por ciento de nuestros posgrados dentro del padrón de excelencia del Programa Nacional de Posgrados de Calidad SEP-CONACYT. Así, con la guía de los sólidos fundamentos humanistas de nuestra Institución, alcanzamos en 2012 importantes metas, a través de las cuales nuestra Casa de Estudios se fortalece para continuar transmitiendo y generando conocimiento con efectividad, prospectiva y un compromiso permanente con la excelencia académica. *"Necesitamos producir, obrar rectamente y pensar. Trabajo útil, trabajo productivo, acción noble y pensamiento alto, he ahí nuestro propósito"*, señaló José Vasconcelos en 1920. A los universitarios de hoy nos corresponde hacer propios estos conceptos para sumarnos con decisión a la transformación del país. Así lo entendemos en la comunidad universitaria de la UAA, así continuaremos trabajando en 2013.